
 
  
               

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Solutions informatiques 

INFORMATIONS DIRECTION 
 

Prêt de personnel :  
A compter du 1er septembre 2014, 8 salariés de Garchizy 
travailleront sur le site de Bourbon-Lancy pour une durée de 3 
mois dans les mêmes conditions qu’auparavant.   
  
Paiement :  
Suite à la visite de M. Marchionne, les salariés qui n’ont pas 
pris leur pause casse-croûte seront payés 30 minutes en heures 
supplémentaires. 
(Cette initiative fait suite à notre courrier du 22 juillet) 
 
L’ensemble des salariés recevront une « surprise » de la part de 
leur responsable.  
(On en sait pas plus !!!! Espérons que celle-ci soit à la hauteur 
de vos et de nos attentes) 
« La CGT espère que cette surprise ne correspondra pas à 
l’anneau du porte-clés FPT remis aux salariés, il y a 
quelques années. » 
 
WCM :  
Une Remarque générale a été faite sur notre méthodologie. 
Nous avons augmenté notre total de 2 points. Par contre, nous 
n’avons pas atteint de points supplémentaires concernant 
l’Energie et l’environnement suite à un manque d’actions 
préventives. Un audit préparatoire aura lieu le 15 septembre 
afin d’être audité pour la médaille d’or en novembre.   

RÉUNION EXTRAORDINAIRE DU 

CE LE 24 07 2014 

 
MOTEURS EXPÉDIÉS  
 

Fin Juillet :  4 073  
 
 
 
 

Programmation 
moteur/jour 

Mois de Août  
 
                 TOTAL = 170 
 
 
 

PRÉVISIONS 
MOTEURS EXPÉDIÉS  
 

Fin Août :  892  
 
 
 
 
 

Programmation 
moteur/jour 

Mois Septembre et 
une partie du mois 

d’octobre  
 

TOTAL = 190 
 
 
 

PRÉVISIONS 
MOTEURS EXPÉDIÉS  
 

Fin Septembre :  4337 
 
 
 
 
 
               

 
 
 

 

 



Questions CGT envoyées à la Direction le jeudi 17 juillet 2014   
 

Contrats Intérimaires :  
 
 

Nous demandons le renouvellement des contrats, nombre de salariés, secteur, etc.… 
Rép. Direction : «Renouvellement de 79 contrats intérimaires du 1

er
 septembre au 30 

octobre 2014 répartis de la façon suivante : 48 au montage, 16 à l’usinage, 6 au 
magasin, 5 à la maintenance et 4 à l’outillage.» 

 
 

VSD/ SD :  
 
 

Nous demandons la reconduction des contrats VSD/SD, nombre de salariés, secteur, etc.. 
Rép. Direction : «Arrêt du cycle SD. Reconduction de 22 contrats VSD du 29 août au 30 
octobre 2014 répartis de la façon suivante : 5 à l’usinage A1, 6 aux vilebrequins, 1 à la 
tool-room, 8 à la maintenance préventive et 2 à la maintenance opérative. » 

 
 

Production: 
 
 

Nous demandons les volumes pour août et septembre 2014 ? 
Rép. Direction : «Le volume pour le mois d’août sera de 892 moteurs et 4 337 pour 
septembre. »     

  
 

Participation aux bénéfices : 
 
 

Est-ce que les travaux actuels du WCM ont un impact sur le montant de la participation aux 
bénéfices qui serait, éventuellement , versé en 2015 ? 

Rép. Direction : « Non.»   
 
 

Intéressement : 
 
 

Nous demandons un état des lieux sur l’intéressement concernant chaque critère en fonction 
des objectifs ?  

Rép. Direction : «Cela sera présenté au Comité Central d’Entreprise. »  
 
 

AI/Promo - Développement: 
 
 

Nous demandons de connaître la somme allouée dans chaque UTE ? 
Combien de salariés peuvent prétendre à l’augmentation individuelle ? 
Combien de salariés ont changé de coefficient depuis le début de l’année ? 
Quel budget reste-t-il à ce jour et combien de salariés peuvent espérer un changement de 
coefficient ? 

 Rép. Direction : « Tout n’est pas bouclé car la revue d’effectif n’est pas terminée.» 
 

CGT : « Nous demandons une présentation de la revue d’effectif lors du prochain CE. » 
Direction : « Celle-ci sera faite le 28 août 2014. »  



 

Visite de M.Marchionne : 
 
 

Quel est le bilan de cette visite ?  
Rép. Direction « Il a été très impressionné et l’usine a bien répondu à ses attentes. Il 
souhaite qu’à court terme, l’usine de Bourbon-Lancy soit connue de tout le monde et à 
long terme une augmentation de la capacité productive. Un investissement de 300 000 
€uros sera consacré pour refaire les sanitaires sur l’ensemble de l’Etablissement. » 

 
CGT : « Hormis, les toilettes…est-il prévu d’autres investissements ? » 
Direction : « Les investissements prévus sont maintenus et d’autres sont envisagés en 
fonction des volumes. » 
 
 
CGT : « Est-il prévu de produire le C9 entièrement à Bourbon-Lancy ? » 
Direction : « Actuellement, Bourbon-Lancy produit 50 % des C9 tiers 4B et l’autre 
moitié par la Chine. Une réflexion est en cours afin que ce moteur soit réalisé à 100 % 
sur notre site. » 
 
 
CGT : « Le syndicat CGT a abordé les thèmes sur les investissements et les volumes, 
qu’en est-il des emplois et des embauches ? » 
Direction : « Il n’est pas prévu d’embaucher actuellement mais cela dépendra de 
l’évolution des volumes. »  
 
 

La CGT A FAIT UNE DÉCLARATION (Voir dans nos panneaux) 
 
 

Aménagement du temps de travail : 
 
 

Quelle est la date de la réunion concernant l’Aménagement du temps de travail ? 
Rép. Direction : « une réunion est prévue en septembre 2014. »      
 
 

Comité d’Etablissement : 
 
 

Sur quelles lignes sont affectées les permanents du CE ?           
    Rép. Direction : « Je n’ai pas les éléments, cette information sera donnée au prochain 
CE. »                                    
 
 

LE SYNDICAT CGT FPT SOUHAITE À L’ENSEMBLE DES SALARIÉS, 
AINSI QU’À LEUR FAMILLE, DE BONS CONGÉS PAYÉS. 

 
 
 

                                   La CGT                         

Jeudi 24 juillet 2014 
 


